
Parc photovoltaïque à la Costale :«On sous-estime le coûtexact »
ENHESBAYE

Le projet de champ photovol- nient stable aujourd'hui pour
laïque projeté sur le site de l'ensemble des communautés
l'abattoir de fa Costale, et dé- d'énergie. hmiginons que ces

posé dans le cadre d'un appel dernières soient à la page d'un
à projets de la Région wal- point de vue législatif et talon-
lonne, a fait réagir lesopposi- que, comme c'est le cas en Plan-

tions lors de la sconcepubli- dre, on attrait rulors autocon-
que du conseil communal desommation quasi totale
Warenune. ce lundi.Pour Warentme d'ici 2024. ce qui se-
rappel, le montant estimé à la rait quand niênie pas mal.
fois pour la destruction du bâ-

timent de l'abattoir etpour Investissements
l'installation des équipements extraordinaires,
photovoltaïques est estiméà recettes ordinaires
près d' 1 ,2milliond'euros.Mais l'échevin de préciser que
J'ai le sentiment qu'on sous- le projet n'est cependant pas

estime ce que va coûter ce projet conditionné comme tel. On

à ternie, lance le conseiller in-aura mi retour sur investisse-
dépendant LaurentMoor. Je nient de 21800 Epar an. Ça
suis étonné de ne pas voir&mie veut dire qu'on pourra prétendre
dossier une ierination du qes- à des certifions verts et que ce

tionnaire de résectu. Est-te qu'on sont 21800 Equi seront injec-
sem dans de Faut ()COI tés R l'ordinaire. sur base d'un
lionou l'énergie partira-t-elle investissement extraordinaire.
sur le réseau ? DeliKiffileitlent. Ce qui est important quand on
on sait que des déchets ont été sait qu'il est Irés compliqué de
enterrés 1à... Dans le dossier on faire entrer des recettes dans

n'en sait pas plus sur la qualité l'ordinaire. »
des sols. Ensuite. on ne parle pas Raphaël Dubois rappelle éga-
non phis de la sécurisation du lement qu'il s'agit d'un
site, Il p a tous ces surconts der- « avant-avant-projet » destiné
rière qui vont arriver et donton à répondre à l'appel lancé par
ne fait pas mention dans le dos- la Région en vue d'obtenir
sier tel qu'il est aujourd'hui pré- 80 %de subsides. , lei. on a li-

sentéll q a trop de zones doit- mite que les frais d'études. On
bre et c'est Ça qui m'inquiète, voit d'abord si on obtient le sub-
L'échevin de l'Énergie.Ra- side et puis. seulement après. on

phaël Dubois, répond quece va phis loin.
dossier-là, je le comprends, n'est Le conseiller W(iflter Thierry
pas le projet clans lequel il q a leBataille, lui. s'interroge sur
plus de points sur la sécurité. Le les garanties de la Ville d'obte-
but premier c'est d'assainir une nir les certificats verts. « Ce

friche industrielle. C'est dossier est trop basique. il num-
d'ailleurs l'intitulé de l'appel ci que d'élémentsnotanunent par
projets. Je pense mie ce n'est pus nippon àces rcrliflaits verts.
ici de l'autoconsommation uni- euandan voit que des personnes
gueulent dont il S'agit. Car le CO- Soin taxées pour leurs panneaux
cire législatif n'est pas suffisant- photovoltaïques— J.BELT
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Le parc photovoltaïque est projeté sur le site de l'abattoir.
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